

Das Medieninteresse am Festredner war überaus groß

Bilder vom Festakt des Landkreises Kronach mit Günther Beckstein



Landrat Oswald Marr begrüßte Staatsminister Dr. Günther Beckstein vor dem Landratsamt.



Bei der Ankunft des "voraussichtlichen künftigen Ministerpräsidenten" war der Medienandrang sehr groß.



Im Sitzungssaal des Landratsamtes begrüßte Landrat Oswald Marr die Festgäste.



Die Kronacher Berufsfachschule für Musik gestaltete den Festakt musikalisch.



Staatsminister Dr. Günther Beckstein hielt die Festansprache anlässlich "75 Jahre Landkreis Kronach".



Beckstein bei seiner Festrede



Der Landrat dankte dem Festredner.



Oben: Der Landrat dankte Dietmar Lang (Mitte) und Stefan Wicklein (links) für den hochinteressanten Vortrag zur Landkreis-Entstehung.
Rechts: Staatsminister Dr. Beckstein trug sich in das Goldene Buch des Landkreises ein.





Oben: Landrat Marr beim Eintrag ins Goldene Buch, links von ihm seine Amtsvorgänger Dr. Schnappauf und Dr. Köhler.

Rechts: Auch nach dem Festakt stand Minister Beckstein den Journalisten Rede und Antwort.

